



Verband alleinerziehender Mütter und Väter
Landesverband Niedersachsen e.V.



VAMV NIEDERSACHSEN

51 JAHRE AKTIV FÜR ALLEINERZIEHENDE

Sie befinden sich hier:

[Startseite Niedersachsen](#)

[VAMV](#)

[Geschichte](#)

50 Jahre VAMV Niedersachsen

Nachdem die Interessenvertretung für Alleinerziehende bereits 1967 von Luise Schöffel unter dem Namen "Verband lediger Mütter" als bundesweite Organisation gegründet wurde, ging in Osnabrück der Verein 1973 offiziell für Niedersachsen an den Start.

Der VAMV hat sich zu einem Sprachrohr von rund 250.000 Einelternfamilien in Niedersachsen weiter entwickelt und vertritt Familien, in denen ledige, getrennte, geschiedene oder verwitwete Eltern mit ihren Kindern leben.

...Tauch in die Geschichte ein und sieh, wie sich der VAMV entwickelt hat und was schon alles erreicht werden konnte. Schaue rechts in das Menü.
